

Interview fin de mandat du BN



Ce mandat restera, le plus dur mais aussi le plus beau de mon existence associative. Je ne remercierai jamais assez les personnes que j'ai côtoyé tout au long de l'année.

Les mots ne sont pas assez forts pour décrire ce que j'ai pu vivre cette année. Simplement, merci.



Fin du mandat, fin d'une année que j'ai adoré et pendant laquelle j'ai vécu mille expériences exceptionnelles avec la meilleure équipe qu'on pouvait imaginer. Je souhaite le meilleur au nouveau bureau qui prend notre relais, et je continuerai à promouvoir l'engagement étudiant et l'accès au monde associatif à un plus grand nombre d'étudiant·e·s.



C'est avec beaucoup de fierté et de soulagement que je quitte l'ANESF. Après le COVID, la crainte d'un réseau disloqué était bien réelle mais finalement les actions réalisées cette année lui ont permis de se ressouder plus que jamais ! Milles merci aux administrateur.rice.s qui ont pris leur rôle très à cœur et ont permis à l'ANESF de s'émanciper dans tous les territoires et représenter fidèlement les étudiant.e.s sages-femmes.



Un mandat au BN, quelle aventure ! 1 an de travail avec une équipe incroyable, de multiples projets au sein de l'ANESF, tous plus intéressants les uns que les autres. Cette année m'a aussi permis de gagner en confiance dans mes tâches associatives, j'ai adoré gérer les réseaux sociaux et la communication en général. Immense merci à tout le bureau national que je n'oublierai jamais, merci au réseau de faire vivre l'ANESF également !



Ces deux dernières années au sein du bureau national ont été extrêmement enrichissantes. J'ai pu apprendre à connaître de nombreuses personnes, à travailler avec elles et eux.

L'ANESF m'a apporté énormément : humainement, personnellement, ainsi que du côté de mon engagement. Continuons à nous engager pour améliorer nos conditions d'étude, ainsi que la reconnaissance de notre métier.



C'était une année folle, extrêmement enrichissante à tel point qu'il est très difficile de mettre les mots sur tout ce que ce mandat m'a apporté. Je ressors grandi, comblée... C'était un plaisir de travailler avec l'ensemble du réseau de l'ANESF que je remercie pour sa bienveillance. Je suis fière d'avoir pu faire partie de ce bureau national et de cette association qui n'a pas fini de progresser et de prendre de l'ampleur. Simplement merci pour tout !



Un mandat au BN est une véritable chance. Je suis reconnaissante d'avoir pu participer et apporter ma pierre à l'édifice. Chaque rencontre et chaque moment a été très enrichissant. Je ressors de cette année associative grandi et prête à affronter la vie. Merci



Ce mandat au Bureau National de l'ANESF a été incroyable, riche en rencontres, et tellement enrichissant. J'ai beaucoup appris sur moi-même. Je suis très fière de tout le travail accompli par l'ensemble du bureau, de tous les projets que nous avons pu accompagner.



Découvrir des capacités insoupçonnées, voilà le résumé de mon mandat. Des rencontres, savoir qu'on est capable de réaliser des choses, rencontrer différents professionnels... tout cela a été une expérience enrichissante personnellement.



Pour finir cette année, je ne peux dire que merci. A toutes les rencontres que j'ai pu faire et pour cette expérience incroyable. J'ai eu la chance de pouvoir passer un an à m'engager pour une association et des causes qui me tiennent à cœur.



Cette année a dépassé tout ce que j'imaginais en rejoignant ce bureau national. J'ai appris énormément sur moi-même et mes capacités. J'ai adoré ce poste qui avait un rôle clef pour relancer nos événements nationaux à l'issue de ces années fortement impactées par la crise du COVID. C'est un réel plaisir et une fierté d'avoir contribué à l'organisation de ces événements permettant de regrouper des étudiant·e·s sages-femmes provenant de la France entière



Un mandat au BN, ça paraît inaccessible et beaucoup trop dur ! Au départ, j'avais peur de ne pas y arriver, de ne pas être à la hauteur... Maintenant avec le recul, je souhaite à tout le monde de vivre une expérience aussi incroyable dans sa vie. J'ai passé 12 mois à aimer chaque jour et à apprendre des autres personnes que j'ai rencontrées, les rencontres, les voyages, les WE ensemble ont forgé des amitiés durables et ont fait naître des valeurs associatives qui me serviront toute ma vie.



Que dire de cette année, sinon qu'elle a été incroyablement enrichissante ? J'ai énormément appris sur moi et sur les autres, et même si ça n'a pas toujours été facile d'allier ma vie personnelle, scolaire et associative, je suis très heureuse et fière de tout ce que j'ai réussi à faire cette année. J'ai aussi fait des rencontres formidables. Je souhaite à tout le monde une expérience similaire !